

Visita del Viceconsejero de Formación Profesional y Aprendizaje Permanente del Gobierno Vasco, Iñaki Mujika a MGEP

22/02/2008

El día 20 de febrero y al objeto de contrastar la colaboración actual y futura entre Mondragon Goi Eskola Politeknikoa y el Departamento de Educación, Universidades e Investigación y concretamente con la Viceconsejería de Formación Profesional y Aprendizaje Permanente, el Viceconsejero, Iñaki Mujika, visitó MGEP donde se entrevistó con el equipo directivo.

La jornada culminó con la visita a los nuevos laboratorios de Diseño Industrial y de Microfabricación de MGEP, tanto de Micromecanizado como de Microconformado.



Foto de la visita